



Einladung zum Online-Infoabend

Pflegeeltern werden – eine Aufgabe für mich?!

**Dreckspatz
sucht
Waschbär**

**BOCK AUF
FAMILIE?**

WIR SUCHEN
MENSCHEN MIT HERZ
FÜR PFLEGEKINDER



Pflegeeltern werden – eine Aufgabe für Sie?

Sie fragen sich, wie es ist, eine Pflegefamilie zu sein oder wie man Pflegefamilie werden kann? Oder Sie sind „einfach nur“ neugierig, was sich hinter dem Begriff Pflegefamilie verbirgt?

Dann laden wir Sie herzlich zu unseren ca. einstündigen, unverbindlichen Online-Infoabenden am **06.10.2025 um 19 Uhr** ein.

Wir, die VILLA Kunterbunt, sind ein freier Träger mit langjähriger Erfahrung in der Auswahl und Begleitung von Pflegefamilien.

Wir sind immer auf der Suche, nach liebevollen, geduligen und interessierten Familien, die sich vorstellen können, einem Kind ihr Herz und ihre Türen zu öffnen.

Ziel der Veranstaltung ist, Sie zum Thema „Pflegefamilie werden und sein“ allgemein zu informieren und Ihre Fragen zu beantworten. Bei Interesse, schicken Sie uns bitte eine E-Mail an info@vkunterbunt.de und Sie erhalten einen Einladungslink für die Veranstaltung.

Es grüßt Sie herzlich das Team der Fachbereichsleitungen Villa-Pflegefamilien für die Landkreise Karlsruhe, Germersheim und Bad Dürkheim

Anke Engel, Henning Lahr und Katja Schwager



www.vkunterbunt.de